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役員協議会報告

第 128固定例代議員会の報告

4月25日、県医師会箆で行われました。

例年と同じく事業報告と平成8年度予算案

が提出され、異議なく承認されました。と

くに目新しいこともなく、くわしくは会報

をご覧下さい。県医も日医も共に会費の値

上げはないとのことで・す。

関連質問がありましたので、 2・3報告

いたします。やはリ、集団指導についての

質問が多く、 「萎縮診療に陥いる危険があ

る。高点数が必らずしも悪いということは

なく、指導により療養担当規則や点数表に

違反していないこと力T明らかになったもの

は再指導の対象にしないでもらいたい。 J

といった意見がなされました。それに対し

て県医は「全く向感である。選定委員会に

医師会の意見を入れるように強く申し入れ

である。高点数になるのはある意味で当然

で、県へ慎重な対応を要請している。尚、

この制度は5年後に見直しをすることにな

っているので、その時には会員の意見をき

いて対応したい》J との解答でした。

或いは5年後には廃止されるのかもしれ

会長近藤龍一

ません。

又、4月より導入されたタト総診について、

「糸氏副会長は r包括性には大きなワナが

ある。』 といっているが、そのつナとは伺

か。」との質問に、 「包括制のデメリット

として、1J 行政によるヨントロールをう

ける。最初は高価格をつけておいて、後で

徐々に切リ下げられる。2）当然制限診療

となり、最高の治療が行えない。 3）医療

内容の開示を迫まれる。 メリットとして、

1 ）事務カT簡素化する。2 収入と支出の

関連カT明確となる。」と答弁がありました。

包括制に対しては日医は徐々に容認する方

向にあリ、次回の改訂では全面導入される

のかもしれません。県医よリ、包括牲にな

ると椙診椙療になる危険がある。もしそう

なると住民の信頼を失い、医師の社会的地

位の低下を招くので 、 ~療内容を蛮更しな

いよう呉々も注意して欲しいとの要望があ

りました。その他の質問については、会報

をご覧下さい。
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く学会紹介〉

日本内科学会第93回講演会 （横浜）

今回、編集の吉村先生に御無理をお願い

して学会の紹介スペースを作っていただき

ました。会員が目で見て、肌で感じた様々

な学会の過去 ・現在・未来を紹介しながら

輸を広げていけば良いのではないかと患っ

ています。開業医にとって学会の新しい知

識を吸収する事は大切な事なのですが、残

念ながらほとんどの学会は予算の関係でウ

ィークデイ開催であり、なかなか出席でき

ません。その中では比較的、内科学会は好

意的であり、今回も土曜日が含まれていま

したので、開業医の参加もかなり見うけら

れました。場所はパシフィコ横浜。桜木町

駅から歩いて10分で左に日本一の高さのラ

ンドマークタワ一、右に汎船日本丸をなが

めて致着。首都圏の学会は現在のところ、

パシフィコ横浜か幕張メッセで開催される

のが定番であるが、東京駅から 1f時間以よ

かかるので地方からだとやや不便である。

来年3月には有楽町の旧都庁跡地に東京国

際フォーラムが完成するのでやや便利にな

るでしょう。

さで、内容は内科全般にわたるシンポジ

ウム・教育講演・招待講演があり、一般演

河村康明

題は全てポスター展示であった。ぞれそ．れ

の内容は分子生物学、遺伝学的手法を用い

た研究が最先端の学問となっている。私の

目を引いたのは、プリオン病の講演が入っ

ていた事であった。学会のテーマは 1年前

にほとんど決定されるのに、タイムリーに

イキ．リスで狂牛病の事件がおこった事でも

あり、掌fスクレイピーに牛（狂牛病）、人fク

ロイツフェル卜・ヤコブ病）の関連も含めて

注目される。残念ながら、講演は閣けなかっ

たが、ビデオ販売 （5000～？000円）されて

いたので、医師会て・も買ってもらえたらと

思いました。

また今回は大きなテーマにはなっていな

かったが、感染症が見宣される時期にきて

いるのではないでしょいかっ

胃潰霧、胃癌、悪性リンパ曜とへリコパ

フターピロリ 、今回のプリオン病に隈らず、

最近では動脈硬化もクラミジアの関与がさ

さやかれている。今後の進展が楽しみであ

る様な、不安でもある様な気がしました。

今回は簡単な学会報告でしたが、次第に

実のあるものとなればと思いつつ書いてみ

ました。
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新入 会員紹介

鎌田清治

光市立病院泌尿器科

向
今年の4月1日より光市立病院泌尿器科

に勤務しております。昭和63年3月に山口

大学を卒業し、今年で9年目の33才です。

今年の3月までは徳山中央病院泌尿器科へ

勤務しておりました。

光市立病院での外来担当Bは火曜日と金

曜日で、土曜日は隔週で診察しています。

大学時代は軽音楽部に所属し、トロンボー

ンを担当していました。大学院では泌尿器

科領域の中でも主に男性末妊症について研

究していました。光市立病院泌尿器科では

一般的泌尿器科疾患もさることながら、胃

炎、ネフローゼ、腎不全といった内科的膏

疾患についても診療いたしております。症

例がございましたらいつでも御紹介いただ

けたらと思います。

光市は徳山市と比べ空気がきれいで海も

近く、環境的には申し分ありません。家族

は妻と娘 （2才）の3人ですが、環境がよ

いので娘も毎日夕トで楽しく遊んでいるよう

です。私も少々重量オーバーですのでこち

らでは運動をしてダイエットにはげみたい

と思っています。

今後共よろしくお願い申し上げます。
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； プロー ； 
； 出身地一山口県吉敷郡 l 
f 出身校一山口大学医学部 I 
i 職歴一周東総合病院 － 

i 山口大学附属病院泌尿器科 ~ 

！ 下関市立中央病院 ！ ； 社会保険徳山中央病院 I 
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金 子美保
光市立病院小児科

平成8年4月1日よリ光市立病院小児問

医として着任致しました。光市医師会の皆

様にはお初にお目にかかります。

宇部で生まれ育ち、山口での教養時代以

外は親元を離れたことのない私が、この度

初めてタ卜に出て一人で生活していくことに

なリ、この歳になって不安にかられていま

した。が、大好きな海が目と昂の先にあり、

横山先生という良き指導者のもとでいろい
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ろな勉強をさせていただいています。他科

の先生方、看護婦の皆さん、その他多くの

スタッフに支えられ、それに伺といっても

子供たちの笑顔に宣えられて、不安な気持

ちも小さくなって伺とかやっています。

医師としてはもちろん、社会人としても

まだまだ未熟者ですが、多くの人に助けら

れながら、いつかはお返しできるように、

誰かの役に立てるようにがんばっていこう

と思っております。

今後ともよろしくお願い申し上げます。
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医師会へ図書購入のお知らせ

1 ）基本医療六法一（平成8年版・中央法規）

民法、刑法、医師法、医療法、薬事法、

伝染病法、食品衛生法、健護保険法等

の基本的な医事法律の本です。

2 ）健康政策六法一（平成8年版・中央法規）

医療法人、診療放射線技師法、老人保

健法、 消防法、労働基準法等の周辺領

域の法令 ・施行規則、書式等の本です。
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14月定例理事会！

日時 ：4月10日（剥午後7時30分～

場所：光市医師会事務局

出席者：近藤、前田、梅田、赤崎、藤原

光武、松村、河村、吉村

議題：

1 ）平成8年度の事業計画について

（近藤会長）

③休日診療所への対応

⑤福祉行政への対応

＠看護教育の問題

＠災害シュミレーション

管従業員とのレク j工ーションのありか

たの検討

2 ）平成8年度の予算の策定と検討

（近藤会長）

3) KRY山口放送か臼D申し込みについて

（近藤会長）

現在放送中のある健康番組を医師会に提

供したいとの申し込みがあったが［協力

はするJという回答にとどめる。

4 ）その他

ィ。平成8年医師出務報酬の件

下松市に合わせる

口）救護班の件

ハ）保健センターへの医師連絡票の件

二）定時総会の日時の件

｜勉強会｜

レントゲン勉強会（第10回）

日時： 4月2日ω午後7時～

場所：光市医師会事務局

出席者 ：8名
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講師 ：徳山中央病院岡本安定先生

岡本先生の症例、会員の症例を岡本先生

が解説された。

心電図研究会（第94回）

光市・下松医師会合同

14月例会｜

日時 ：4月23日ω午後？時～

場所 ：光商工会館

出席者 ：21名

〔研修会〕

1996 

日時 ：4月12日（創 午後7時30分～

場所：光商工会館

出席者 ：9名

演題「ヘリコパクター ・ピロリ菌の

臨床及び最近の知見について」

講師周東総合病院、 岡崎幸紀先生

症例：

1 ) 41 才、合、主訴一不整脈、~断一発作

性上室性頻脈

2 ) 48才、合、 7年前に胸痛 ・呼吸困難が

あった。現在は特記症状なし、診断ー

下壁梗塞

3) 36才、♀、 主訴ー易労感、診断一心房

車自動、完全右脚ブロノク

4月度医師会月間行事

日 fす 事 場 所

2 レ ン ト ゲ ン 勉強会 医師会事務局

10 4月定例理事会 医師会事務局

12 心 電図研究会 光商工会館

23 4月例会・研 修会 光商工会館

11111あとがき 11111

緑の大蛮美しい季節を向えております。

行楽や運動で汗を流すのに快遷な時候です。しかしもうしばらくする

と、うっとおしい梅雨が待っております。季節の変わりゆく時に自然の

ロマンのようなものを感じさせます。 吉村）
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